

Santiago de Cuba: hoy, ceremonia de la Fiesta de la Bandera



Santiago de Cuba, 31 dic (ACN) Santiago de Cuba y su pueblo protagonizarán nuevamente este 31 de diciembre su reconocida Fiesta de la Bandera, tradición que data de 1901 y constituye el acontecimiento cultural más importante de los últimos minutos de cada año en el Parque Céspedes, en el mismo corazón de la legendaria ciudad.

Justamente a la medianoche una Enseña Nacional gigante será izada hasta lo más alto del mástil del antiguo Ayuntamiento, desde donde el Comandante en Jefe Fidel Castro y su valiente Ejército Rebelde proclamaron la libertad el primero de enero de 1959.

Poco antes de esa ceremonia, artistas del patio animarán el escenario con el espectáculo Manantial de historia y amor, bajo la dirección general de Eliades Quesada, en el que se prevé la actuación de las compañías Ballet Santiago y Danza Ópalo, el septeto tradicional Moneda Nacional y el quinteto vocal femenino Vidas.

Los asistentes también podrán disfrutar de las interpretaciones de los solistas Anabel Llorena y Dionis Flamand, el ballet folclórico Cutumba, la agrupación danzaria Alma Dance, los actores Dalia Leyva,

Mitchell Torres y Leslie Suster y la Banda provincial de Conciertos.

Como es costumbre, en esta fecha, en el Parque Céspedes se darán cita decenas de familias santiagueras a rendir homenaje a la Enseña Nacional y esperar el Primero de Enero entonando las notas del Himno Nacional, en presencia de las máximas autoridades del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno del territorio.

La Fiesta de la Bandera, iniciativa de Ángel Moya, quien tuvo el apoyo del patriota y alcalde de Santiago de Cuba, Emilio Bacardí Moreau, es una práctica arraigada en los hijos de esta tierra que convoca también a visitantes de todas las latitudes que esperan el nuevo año en medio de besos, abrazos y apretones de manos para desear salud, prosperidad y éxitos.

Al cierre de la jornada las Fuerzas Armadas Revolucionarias saludarán el advenimiento de las seis décadas de la Revolución con 21 salvas de artillería desde el castillo San Pedro de la Roca de Santiago de Cuba y la fortaleza San Carlos de La Cabaña, en La Habana.

También habrá un espectáculo de fuegos artificiales desde La Alameda, el paseo marítimo santiaguero.

Un aire de especial patriotismo se respira por estos días en cada rincón de la urbe oriental, para realzar su condición de escenario principal de las actividades nacionales por el aniversario 60 del triunfo de la Revolución, que se celebrará este Primero de Enero en el cementerio patrimonial Santa Ifigenia, donde reposan los padres fundadores de la nación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180010-santiago-de-cuba-hoy-ceremonia-de-la-fiesta-de-la-bandera>



Radio Habana Cuba